
Реализацию социальных программ
компаниями промышленно-энергетического
сектора обсудили в рамках Промышленно-
энергетического форума TNF-2022
Ключевыми вопросами обсуждения стали поиск наиболее эффективных механизмов развития
территорий, в том числе местных сообществ и возможность тиражирования лучших практик
отдельных компаний.

Как отметил Глава города Тюмени Руслан Кухарук: «Работать в команде и делать полезные
для горожан проекты интересно всем: бизнесу, общественникам и власти. Компании
промышленно-энергетического сектора экономики готовы поддерживать идеи, направленные
на изменение облика общественных территорий, им небезразлично то, что происходит вокруг,
и они готовы вкладываться в решение актуальных социальных проблем».
В качестве одной их точек приложения усилий компаний являются – креативные индустрии. О
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перспективности этого направления говорила Анна Афанасьева, заместитель руководителя
«Роскультцентра».

Генеральный директор Тюменского агентства развития креативных индустрий Алексей Краев
отметил, что поддержка креативных индустрий дает ощутимые эффекты для развития
экономики города и региона так как креативные предприниматели создают продукт с высокой
добавленной стоимостью. Известный российский менеджер Максим Батырев также высказался
о готовности бизнеса вкладывать ресурсы в развитие территорий, нужны идеи проектов, точки
приложений усилий предпринимателей.

Тюменское агентство развития креативных индустрий благодарит за активное участие во
встрече «Альфа-банк», «Газпром нефть», «ЯТЭК», Национальный совет по корпоративному
волонтерству и, конечно, модератора встречи – Вадима Ковалева, члена общественной палаты
РФ, первого заместителя руководителя Ассоциации менеджеров России.


